



Camagüey, 15 abr.- Un franco y motivador diálogo entre generaciones tuvo lugar este sábado en el Salón de Protocolo Nicolás Guillén de la Plaza de la Revolución Mayor General Ignacio Agramonte de Camagüey, por iniciativa de quienes se desempeñaron en diferentes etapas como cuadros o trabajadores de la Unión de Jóvenes Comunistas.

Anteriores líderes de la organización, que ocuparon funciones en las distintas esferas del buró municipal y provincial, en la Organización de Pioneros José Martí o en otras áreas de los comités de la vanguardia juvenil, a distintas instancias, se reencuentran a menudo y comparten diversas acciones, desde visitas a centros de salud y donaciones, hasta trabajos productivos y ocasiones de celebración.

En esta ocasión el encuentro, en saludo al aniversario 62 de la UJC, fue con los cuadros que actualmente continúan en las responsabilidades que ellos una vez cumplieron y fue una oportunidad para contar anécdotas curiosas y joviales de todos los tiempos.

Entre los criterios prevaleció la amplísima formación como cuadros y como seres humanos que se adquiere al paso por la UJC y la garantía del compromiso y del aporte que se entrega, en consecuencia, en la vida laboral posterior.

La conversación fue amenizada con talento artístico de la Academia de las Artes Vicentina de la Torre.

Muchos que no pudieron asistir por compromisos de trabajo, algunos con importantes tareas políticas y gubernamentales, también estuvieron presentes a través de las historias contadas, e

incluso gracias al uso de las tecnologías.

Por su parte los jóvenes de hoy, además de las experiencias de trabajo, compartieron sus vivencias en los más importantes eventos recientes que han protagonizado: el Festival Mundial de la Juventud que tuvo lugar en la ciudad rusa de Sochi, y el XII Congreso de la UJC, que unió en La Habana una vez más a una representación de los pinos nuevos de todo el país, en la búsqueda de crecimiento y soluciones para preocupaciones y necesidades de las nuevas generaciones de cubanos.

El encuentro fue agradecido por ambas partes y reconocido como una inyección de energías para seguir esforzándose, construyendo y aportando a la provincia y a la nación desde cada una de las misiones que llevan adelante hoy los participantes en la cita. **(Radio Cadena Agramonte)**